



Novena a Nuestra Señora del Buen Viaje como “Iglesia posta de caminantes”.

Encuentros para vivir la espiritualidad sinodal por el camino de la hospitalidad

Día 5

“SOMOS POSTA DE CAMINANTES:
RECIBIMOS LO BUENO- BELLO- SANTO”

HOY REZAMOS POR LOS ENFERMOS

Madre enséñanos a ser un pueblo y una Iglesia hospitalaria y acogedora, a hacer honor a nuestra misión de ser la posta, el descanso, el refugio, el auxilio, el ánimo que anima a los caminantes

(Mons. Jorge Vázquez, Homilía fiestas patronales 2018)



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL DIÓCESIS DE MORÓN



Nos ponemos en presencia de Dios: en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Oración inicial

Inmaculada Virgen María
Madre de Dios y Madre nuestra
Señora del Buen Viaje
Protege a tus hijos en el viaje
de esta vida a la Patria eterna.
Ayúdanos a ser fieles
Tú, que fuiste la siempre fiel.
Intercede por nosotros
para que no retrocedamos nunca
ante los inconvenientes del camino.
Enséñanos a ser discípulos de tu hijo
en la humildad, en la pobreza,
y en el abandono a la Voluntad del Padre.
Nuestra Señora del Buen Viaje
patrona de la Diócesis de Morón,
ayúdanos a que como pueblo de Dios
sintiéndonos Iglesia,
podamos caminar confiados
al encuentro del Padre.



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL DIÓCESIS DE MORÓN



Leé y reflexioná este texto bíblico: jn. 19, 26-27

En esa oportunidad, Jesús dijo: «Te alabo, Padre, Señor del cielo y de la tierra, por haber ocultado estas cosas a los sabios y a los prudentes y haberlas revelado a los pequeños. Sí, Padre, porque así lo has querido.

Todo me ha sido dado por mi Padre, y nadie conoce al Hijo sino el Padre, así como nadie conoce al Padre sino el Hijo y aquel a quien el Hijo se lo quiera revelar.

Vengan a mí todos los que están afligidos y agobiados, y yo los aliviaré.

Carguen sobre ustedes mi yugo y aprendan de mí, porque soy paciente y humilde de corazón, y así encontrarán alivio.

Porque mi yugo es suave y mi carga liviana.



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN



Reflexión

- Lo bello está más relacionado con la bondad moral que con el placer. Lo bello es bueno, pero más bello lo que es moralmente bueno
- La belleza se manifiesta también cuando descubro algún aspecto de la verdad. Cuando frente a otro capto una novedad de su ser
- La belleza está ligada al amor
- El amor buscará que la belleza, que es bondad y verdad, permanezca y crezca.
- El amor buscará que la belleza, que es bondad y verdad, permanezca y crezca.
- Dios como gracia es la belleza que cautiva, se dona, toma la iniciativa para la amistad y nos capacita para vivir en comunión



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN



Intenciones: respondemos “María, intercedé por nosotros”

➤ Por los enfermos de nuestras familias, para que pongan su esperanza en el amor de Dios.

OREMOS

➤ Por los que padecen enfermedades del alma, que puedan descubrir que el amor de Dios sana.

OREMOS

➤ Por los enfermos que están solos, que reciban nuestra cercanía respondiendo al pedido de Jesús. OREMOS

Rezamos Padrenuestro, 10 Avemaría y Gloria



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN